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ovins
Question écrite n° 10802

Texte de la question

Mme Marie-Françoise Perol-Dumont attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur la chute
importante des cours du mouton depuis plusieurs semaines. En effet la baisse de l'ordre de 20 % porte non
seulement atteinte aux revenus des éleveurs, qui ont fait des efforts importants pour étaler leur production sur
toute l'année mais, plus largement, remet en cause toute l'organisation commerciale de la filière. Il semblerait
que l'arrivée massive de moutons anglais en France à un prix très bas soit une des causes essentielles de cet
effondrement. Il conviendrait donc qu'un volet concernant la viande ovine soit rapidement intégré à la PAC. Elle
lui demande aussi quelles mesures il entend prendre pour soutenir la production d'agneaux de viande.

Texte de la réponse

Les cours de la viande d'agneau ont enregistré depuis la mi-janvier une chute brutale et importante, à une
période marquée habituellement en France par une bonne tenue voire une montée des cours à l'approche des
fêtes pascales. Cette dégradation, commune à beaucoup de marchés européens, résulte d'un afflux
anormalement élevé d'agneaux engraissés tardivement au Royaume-Uni et en Irlande. A cela s'ajoute la
concurrence vive des viandes importées, en application des accords du GATT, en provenance de Nouvelle-
Zélande. A la demande expresse de la France, le comité de gestion « ovins » prévu par l'organisation commune
du marché de la viande ovine a voté le 6 mars dernier l'ouverture d'un stockage privé portant sur 150 000 têtes
au Royaume-Uni et en Irlande. Ciblée sur les animaux âgés, cette mesure devrait soulager le marché des
animaux qui l'encombrent actuellement et pèsent sur les cours. La mise en stocks sera achevée avant la
période des fêtes de Pâques.
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